
順位
議席
番号

通告者氏名

１ ５ 工 藤 壮 一 郎 １ あらゆる産業での担い手不足について

２ 杵築の将来について

２ ４ 多 田 忍 １ 住民自治協議会について

２ 小さな親切運動について

３ １３ 藤 本 治 郎 １ パラ卓球の振興について

２ 能登半島地震と地域の対策について

３ 別府市が導入した「たびスタ」について

４ ふるさと納税の利活用について

４ １５ 加 来 喬 １ 教育無償化、保護者負担軽減

２ 特別支援教育の個別指導計画

３ 第９期介護保険事業計画

４ 避難所整備

５ 杵築市のまちづくり

５ １１ 二 宮 健 太 郎 １ ふるさと納税と杵築ブランドの取組について

２ パートナーシップ宣誓制度について

３ 新学生服導入に向けた補助対策について

４ 防災力・防犯力強化に向けた取り組みについて

６ ２ 酒 井 健 太 １ 水産業の振興について

２ 商工関連

３ 杵築市の３つのプロモーションについて

令和６年第１回定例会［３月議会］一般質問通告内容（簡易版）

３月１日（金曜日）　質問者数６名

質問事項



令和６年第１回定例会［３月議会］一般質問通告内容（簡易版）

順位
議席
番号

通告者氏名

７ ３ 船 尾 は る な １ 学校給食について

２ ゴミの減量化について

３ 移住者支援について

４ 災害時の乳幼児支援について

５ 犬の飼い方指導について

８ １０ 田 中 正 治 １ 防災対策について

９ ７ 真 鍋 公 博 １ 海の再生について

２ 重要伝統的建造物群保存地区（重伝建）について

３ 観光ガイドについて

４ 声の市報、手話通訳者の配置について

５ 東九州新幹線について

６ 住みたいまちランキングについて

１０ １ 阿 部 素 也 １ 市道の草刈りについて

２ 市道にかかる支障木について

３ 能登半島地震を受けて

４ 社人研の１２月２２日発表の将来推計人口を受けて

１１ ６ 坂 本 哲 知 １ 山香温泉「風の郷」について

２ 南海トラフ地震等への対策について

３ 人口減少への対策について

４ 空き家対策について

５ 介護報酬改定について

１２ １２ 小 野 義 美 １ 山香温泉風の郷について

２ 山香病院について

３ 農道整備について

３月４日（月曜日）　質問者数６名

質問事項



令和６年第１回定例会［３月議会］一般質問通告内容（簡易版）

順位
議席
番号

通告者氏名

１３ ８ 田 原 祐 二 １ 孤独・孤立対策について

２ 認知症の取り組みについて

３ タブレット端末の有効利用について

４ 危険性のある通学路における学校の対応について

５ 避難路の実用性について

１４ １６ 渡 辺 雄 爾 １ 上地区コミュニティセンターについて（上小学校跡地）

２ 能登半島地震後の防災対策について

３ 速見第２工業団地（仮名）について

１５ ９ 泥 谷 修 １ 令和６年度当初予算について

２ 武家屋敷(古民家)を活用した宿泊施設の整備について

３ 守江湾のカキやアサリの資源保護について

４ 大分県知事への要請について

１６ １７ 小 春 稔 １ ふるさと納税について

２ 消防機庫の整備について

１７ １４ 岩 尾 育 郎 １ 大規模災害時における水とトイレの確保について

２ 立石小校区の児童のスクールバスの利用について

３ 夢楽房について

質問事項

３月５日（火曜日）　質問者数５名


